



León, 5 de noviembre de 2016

Diez reclama pasos elevados hasta el soterramiento de los cruces de la Ronda Este

- **El portavoz socialista insiste en la necesidad de medidas de seguridad inmediatas**
- **El PSOE emplaza al nuevo ministro de Fomento a garantizar la seguridad de los leoneses y enmendar el error de su predecesora**
- **El PSOE elevará su propuesta a la Comisión de Seguridad**

José Antonio Diez, portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, reclamó al nuevo ministro de Fomento que enmiende cuanto antes el error de su predecesora y acometa de forma urgente medidas de seguridad en los cruces de la Ronda Este, en la zona de Hospitales y la Granja.

El representante socialista explicó que los accidentes ocurridos en los últimos días así como los problemas de tráfico constantes en estos cruces aconsejan la adopción de medidas urgentes para la separación del tránsito de vehículos y de personas. "La alta densidad de tráfico en esta zona así como el continuo paso de peatones hacen imprescindible separar las trazas de vehículos y personas. No podemos esperar a que se produzcan nuevos accidentes y aunque seguimos apostando por un soterramiento similar al ejecutado en el cruce de Villaobispo exigimos ya medidas concretas para evitar siniestros", explicó Diez.



Diez recordó que en materia de seguridad y cuando están en juego vidas no se puede primar el ahorro sobre cualquier otra consideración por lo que será necesario realizar la inversión necesaria para garantizar la seguridad y también el tráfico fluido en toda la Ronda.

El portavoz socialista recordó que tras años de continuos y graves accidentes, el problema se solventó tanto en el cruce de Villaobispo como en otros pasos soterrados como Michaisa. "Es obvio que es la solución idónea para dar fluidez a la circulación y evitar problemas. La solución adoptada actualmente, no olvidemos que con el beneplácito del PP municipal, conllevará no solo mayor siniestralidad sino el colapso de la única vía rápida que había en la ciudad", agregó.

El Grupo Socialista pidió al nuevo ministro de Fomento que estudie concienzudamente la situación del tráfico en León y retome el proyecto inicial de su Ministerio para las rondas. "Sería muy positiva una visita del ministro a León para que pueda constatar *in situ* las graves consecuencias que la acción de su predecesora ha generado en León, tanto en las carreteras como en la integración ferroviaria. Pensamos que a poco que el nuevo titular ministerial se preocupe por León mejorará la acción de la ministra Ana Pastor, nefasta para la ciudad", explicó Diez.

El Grupo Socialista llevará su petición-propuesta a la Comisión de Seguridad que se celebrará esta semana en el Ayuntamiento de León para conseguir sumar el respaldo de otros grupos políticos y dar más fuerza a la petición que viene ya respaldada por las quejas de los residentes en la zona de La Granja y usuarios de la Ronda que alertan además del problema de temporización del semáforo que complica muchísimo el cruce de la vía.